



Sin Basureros

Autor: Joshua y Elder – 5to grado



El problema donde vivo es que no hay contenedores de basura, no hay un lugar en donde guardar toda la basura.



La gente tira la basura en un barranco a la entrada del pueblo; entonces los árboles ya no crecen y las plantas se marchitan por los desechos tóxicos. Eso causa mal olor y el pueblo se ve mal.

Cuando llueve, el agua arrastra la basura hacia el río y eso locontamina.

Por eso, la municipalidad debería aprender a deshechar la basura y poner basureros en los barrios y construir un lugar en donde tratar la basura.

Así todos podríamos tener un pueblo más limpio y bonito.



**AjJalol Aatin:MiguelTziboy Yat
Yiib'anb'il seeraq' xb'aan Ana Rosa Botzoc**

CENTRO TECNOLÓGICO BILINGÜE

